

■ Concluyó el encuentro de Asocajas

## “Cajas de compensación mejoran la calidad de vida de los colombianos”



EMPRESARIO

Domingo 25 de Septiembre, 2022

El pasado viernes concluyó el Congreso Nacional de las Cajas de Compensación Familiar, evento en el que los diferentes representantes del Gobierno Nacional coincidieron en que las Cajas de Compensación son un aliado esencial para los proyectos con componente social de esta administración.

Durante la jornada de clausura el presidente de la Junta Directiva de Asocajas, Ernesto Herrera, señaló la influencia que tienen las Cajas en el mejoramiento de la calidad de vida de los colombianos, destacando que el subsidio familiar se consolida como modelo de gestión equitativa y eficiente de los recursos y la reinversión social en los programas que le son propios, logrando proyectarse hacia la inclusión de poblaciones prioritarias de bajos ingresos, mediante la generación de incentivos tendientes al mejoramiento de su calidad de vida.

“La institucionalidad del sistema del subsidio familiar es un capital social de la clase trabajadora colombiana que debe ser potencializado y articulado con los grandes propósitos gubernamentales del progresismo económico y social. Construir sobre lo construido debe ser un propósito común que nos lleve más lejos”, puntualizó Herrera.



### DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[En cámaras: Hombre desaparece sin explicación mientras camina por una vía](#)



[Viralizan cédula de Amparo Grisales en las Redes Sociales](#)



[Valle tiene peajes electrónicos, vea cómo funcionan](#)



[Amparo Grisales cumplió años, le contamos cuántos](#)



[Nueva modalidad de estafas con oferta de adopción de perros](#)

Recibe las noticias en tu correo electrónico



Por su parte, el Superintendente de Subsidio Familiar, Luis Guillermo Pérez, estuvo presente en el último día del evento donde afirmó que “gracias a las Cajas de Compensación más del 42% de la población colombiana ha podido disfrutar del estado social de derecho y gracias a toda su labor social se ha podido avanzar hacia un país más incluyente”. El sistema hoy cuenta con más de 21 millones de afiliados. El 91% de los 10.3 millones de trabajadores afiliados al Sistema devengan menos de 4 salarios mínimos mensuales legales vigentes y sólo el 9% están por encima de este rango salarial.

0 Comments

Sort by Oldest



Add a comment...

Facebook Comments Plugin

Cargando Artículo siguiente ...

Fin de los artículos

## OTRAS NOTICIAS

---

### ¿Cómo la analítica reduce la alta rotación de personal en...

Por Fernando Garzón - @fergarzon  
No es nuevo afirmar que, los...

### Descubriendo el potencial emprendedor y caminando...

La Secretaría de desarrollo económico de la Alcaldía de Cali y e...

### “Todos apostamos por un país en donde se acorten las...

Avanza el 32o. Congreso Nacional de cajas de compensación que este añ...

### Hoy hablaremos de éxito y rentabilidad

Si usted está pensando emprender y es un convencido que se puede...

### ¿Cómo mejorar sus finanzas personales?

Llevar un manejo sensato y consciente de las finanzas...

### ¿Sabías que tu éxito no depende de que tan grande...

Por: Ana Isabel Assia Consultora & Estratega - Emprendedora y...